



Céret se encuentra a 12 km con la frontera española y a 30 km de Perpiñà. Esta ciudad de pasado medieval posee un importante Museo de Arte Moderno que es visitado a lo largo del año por 100.000 personas. En él se pueden encontrar obras de grandes artistas del S.XX que atraídos por el paisaje y el clima privilegiado del lugar se instalaron en la ciudad. También fue lugar de exilio de muchos artistas de mediados y principios de siglo. La obra del museo muestra a través de su colección el paso o la estancia de autores como Picasso, Juan Gris, Manolo Hugué, Max Jacob, Pablo Gargallo, Marc Chagall, Tàpies, Brossa, entre otros.  
El museo que se creó en 1950 con las colecciones donadas de algunos de estos artistas de renombre, fué ampliado en 1987, ampliando su superficie en 2000 m2.

EMPLAZAMIENTO E. 1/1000



F1



F2



F3



CIRCULACIONES MUSEO EXISTENTE E. 1/500



MUSEO EXISTENTE



SUPERFICIES MUSEO EXISTENTE E. 1/500